

LOS DUEÑOS INVISIBLES DE LA TIERRA - LOS CONTROLADORES DE LA HUMANIDAD - REVELACIÓN CÓSMICA

Published 23 April 2020 by Despejando Enigmas, Robert

Swaruu (9): No hay manera suave para decirles esto, así que empezaré con una pequeña introducción de Káal'el:

“Les tenemos una buena noticia y una mala noticia. La buena noticia es que la Federación o conglomerado de razas positivas ha enviado ayuda a la Tierra. La mala noticia es que ustedes son esa ayuda”.

Mal chiste quizás. Pero no podría ser más relevante hoy.

Saben que la estructura social de la Tierra es que el pueblo está abajo en la pirámide. Luego las clases sociales, políticos, clérigos, sociedades secretas, Illuminati. Arriba de los Illuminati están lo que muchos llaman “los controladores”. ¿Qué son? Alianzas reptiles, alianzas con otras razas regresivas, arcontes y seres parasitarios del 4D. Ya hemos hablado de que esto es una manifestación humana. En este punto doy la palabra a Alenym.

Alenym: Ok. Esto es muy doloroso decirlo, y solo me he enterado yo hace cuatro días. Y he quedado bastante molesta.

Anéeka: Todas.

Alenym: Sí, todas, y es el anuncio o declaración, o acusación. No deseo que esto se diga a la ligera. Es un asunto crítico. Muy triste el darnos cuenta. Y es posiblemente uno de los temas, si no es que el tema más importante que han dado. Como se espera, habrá controversia. Pero la verdad es la verdad y nosotras nos negamos a seguir el juego. Deseo que nos hagan preguntas, esto a manera de conversación.

Ahora ya entendemos quiénes son los controladores, “los dueños invisibles de la Tierra”, como sabiamente decía Salvador Freixedo. Es la Federación misma.

Siempre han sido ellos. No es que esté infiltrada la Federación. SON ellos. Y al ser la Federación eso incluye todas las razas de la Federación, incluyendo Taygeta. Solo que las agendas van y vienen y la gente también. Y nosotras en esta nave NO estamos de acuerdo con esto. Otras razas también se acaban de dar cuenta y han optado por retirarse. Los Gatos, los Urmah, se retiraron hace unos días. Engans también se retira.

No nos lo dijeron ellos mismos, la Federación, ya es obvio. Nunca nos aclaran nada. Llego con mi equipo el sábado al Consejo, como todos los sábados con ellos, y me dicen que se canceló. Cosa que fue una mentira. No nos deseaban ahí. Llego Ruhr de los Urmah y le dicen lo mismo. Que su presencia “ya no es necesaria”.

Nai'Shara: Taygeta ya les estaba resultando muy “incómoda”.

Alenym: Así es. Por eso le han puesto trabas a Swaruu desde el principio.

Nai'Shara: Por eso nos han tachado de escandalosas.

Alenym: Por eso nos limitan al teclado. No nos dan ni nos darán audio, y mucho menos vídeo. Son ellos los que están detrás de todo lo que pasa en la Tierra. Todas las piezas caen en su lugar en cuanto las ves en conjunto desde aquí.

Gosia: ¡Wow! Gracias. Ok, mi pregunta es: ¿cómo habéis llegado la certeza que es así al cien por cien?

Alenym: Sumando todo, más lo que explicará Swaruu al detalle. Viene corroborado por ella, presente aquí, que como dicen, ya vio la película. El domingo pasado yo no sabía esto, es así de reciente.

Gosia: ¿Y otras raza lo han sumado recientemente también?

Alenym: Engan y Urmah, solamente. Las demás razas lo saben y participan abiertamente. Como los Alfrateanos que se esperaba fueran más empáticos con sus parientes humanos.

Nai'Shara: Recuerden cómo se manejan las trampas, engaños y apariencias en la Tierra, pues así exactamente actúa la Federación.

Alenym: No es que esto no se sepa por unas u otras razas. Lo saben y participan. Lo que pasa aquí es que nosotras, y Ruhr y Engan, en general, aunque son parte de esto, de lo mismo, las personas físicamente aquí, no estamos de acuerdo por nuestra ética personal. Por esa razón yo expongo y acuso a la Federación de este atropello, sean o no válidas sus razones.

Robert: Sí, que triste, ¿por qué les interesa la humanidad? ¿Qué es lo que les hace tenernos aquí retenidos?

Nai'Shara: Sí, esto ha sido profundamente doloroso para nosotras.

Swaruu (9): Es que es como siempre ha sido. Es el nacimiento de una nueva raza interestelar. Son guiados como niños por las razas "positivas" de la Federación. Pero el trabajo lo deberán hacer los humanos. Es una escuela galáctica para aprender a ser una nueva raza que participe activamente con las demás razas mayores e interestelares.

La negatividad, los Reptiles, los Maitré, las abducciones, las guerras atómicas, los millonarios con jeringas, el fondo monetario internacional, los arcontes, la reina Reptil, los políticos corruptos, las enfermedades, la hambruna, el cambio climático, las guerras mundiales y locales, las pandemias y los huracanes, los terremotos y los tsunamis, todo es obra de la mente humana intentando entenderse, e intentando controlar su enorme poder de manifestación. Las razas interestelares de la Federación no pueden darle permiso a una raza nueva inexperta que manifiesta pesadillas para sí misma, por eso los limita en la Tierra, a la Tierra.

Como ya saben, fue la Federación quienes impusieron las bandas Van Allen, la jaula etérica. Hasta que los humanos aprendan a resolver sus diferencias entre sí. Hasta que maduren como raza o especie, porque al día de hoy no se considera una raza a la humana. Los dejan destruirse unos a otros como parte del aprendizaje. Como parte de toda la escuela, pero con un límite, por eso la guerra atómica nunca pasará,

porque la Federación no lo permite solo porque acabaría con la escuela. Pero permiten guerras mundiales porque eso es lo que los humanos han manifestado para ellos mismos. Principios de libre albedrío de la Federación, porque es la única manera de que aprendan. Con dificultades y retos fuertes, para obtener contraste y enfoque de manifestación. Para aprender a controlar sus poderes.

No los dejan solos a los humanos, siempre les han mandado guías. Como ustedes lo son hoy. Ustedes son los guías de otros guías abajo, ahí. Nosotras de ustedes, yo de las Taygeteanas aquí. Y otros seres me guían a mí. Siempre ha sido así. Por millones y millones de años. Es así como nacen las razas interestelares. Todas ellas han pasado sus pruebas graves y penosas de gran sufrimiento. No hay nada nuevo aquí. Solo para quienes desconocían esto. La Federación no es “mala” ni “buena”. Solo es.

¿Quiénes son los que están haciendo esto, orquestando esto? Las razas que todos conocen: Andromedanos, Arcturianos, Sirianos, Pleyadianos. Todos estos de la larga lista. Aquí no hay maldad como tal, esto es reflejo humano. Como saben, hasta los Alpha Draco están aquí y son Federación. Solo estaban ahí, esperando su turno para actuar. Ya ha llegado y están muy activos.

Pero todo lo verdaderamente negativo, explotación, esclavitud, humanos en granjas para consumo de carne para los Reptiles, pedofilia, satanismo, rituales, sacrificios... todo es manifestación de la mente humana. Es verdad que hay dualidad aquí y razas regresivas, pero no tal y como los pintan en la Tierra. Esto es creación e interpretación humana. Y también influye aquí con las demás razas, es verdad. Pero se disuelve rápido.

Gosia: Gracias, pensando. Estoy un poco confusa.

Alenym: Al verlo detenidamente todo encaja. La “Corporación” son ellos, la Federación misma. Y nuestra opinión no importa para ellos. Tienen tanto poder que no les importa. Su Federación es de proporciones colosales. Nosotras solo somos unas cuantas niñas idealistas. Ni caso nos hacen ya.

Gosia: Tengo preguntas. Empezaré con esta: Swaruu, dijiste que las razas interestelares de la Federación no pueden darle permiso a una raza nueva, inexperta que manifiesta pesadillas para sí misma, pero ¿no es la Federación entonces los que manipulan a los humanos? ¿Entonces de qué permiso estamos hablando si son ellos mismos, como estas diciendo, los que están detrás de todo? Alenym les ha acusado del atropello. Los humanos nunca eran humanos, eran Lyrianos.

Swaruu (9): Los manipulan como un maestro manipula a sus alumnos. Y sí, los humanos son ET's en origen, pero no en mente. Son almas jóvenes e inexpertas para ellos. No despiertan porque los mismos humanos no desean despertar como raza, como especie nueva. Tú lo ves desde el punto de vista de alguien que desesperadamente la quiere despertar, porque tú eres una guía, como muchas otras semillas. Pero la masa humana no lo desea. Por eso siempre he dicho que la Tierra está justamente como debe estar. Por algo lo decía yo. Y las almas entran ahí a crecer o a ser guiadas y con ello también crecer, y entran bajo decisión propia. Sabiendo lo que enfrentarán.

¿Y cómo lo ve la Federación? Los que no están de acuerdo se pueden retirar de la Tierra. Y para muchos esa salida es la muerte. Por la razón que sea. Porque para

esas razas de la Federación, la muerte solo es una puerta de salida.

La Federación está dominada por razas no Lyrianas. Entonces no manejan las emociones como las razas Lyrianas. Son fríos y lógicos. Solo observan las emociones y permiten situaciones que deben enfrentar los individuos y los pueblos para estudiar sus reacciones. Como los Andromedanos le han hecho a Alex Collier y a otros. Sin empatía. No por malos, sino porque no comprenden a las razas emocionales. Por eso nos ven a nosotras como a una raza emotiva de mujeres idealistas, como dice Alenym. Pero lo ven como la única manera de estimular el crecimiento moral, espiritual y de conciencia de una raza nueva como la humana.

Para eso también son sus semillas. Semillas Andromedanas, Sirianas, Arcturianas y demás. Para experimentar las emociones como raza Lyriana. Como ya he dicho muchas veces antes, la raza humana es una mezcla de incontables razas en una, usando un contenedor biológico. Siempre ha sido así, los humanos deben aprender a valerse por sí mismos. Resolver el problema que ha sido de su propia creación. La Federación solo son los mentores. Pero si, controlan lo que pasa desde arriba. Dicen no intervención, pero realmente es no intervención que se den cuenta los humanos, porque sus manos están por todas partes. Pero la Federación no intervendrá ni sacará a ningún Cabal. No les toca eso, les toca a los humanos.

Gosia: Pero pongamos el orden cronológico aquí, lógico. Hace 12,500 años encerraron a Reptiles, no Lyrianos, creando 3D. Después se han manipulado a los Lyrianos por milenios. ¿Y ahora la Federación está mirando a ver si salen de todo esto por su cuenta? Es como meter una rata en la trampa y después además acusarla de que se ha puesto ella misma ahí.

Swaruu (9): Ahí también, arriba, hay lo mismo. No solo es ese nivel en la Tierra, hay otros niveles de esta locura cósmica. Como en la Tierra, también aquí ocurre lo mismo.

No han encerrado realmente a los Reptiles. Eso en parte es creación humana también de las mismas razas Lyrianas que estaban aquí. Lo explicaré más adelante, y como dije antes, hay otros niveles del mismo juego cósmico, pero en este momento solo complicaría todo entrar en este tema. Eso es parte de otros niveles entrelazados con el de la Tierra. No se termina la “escuela cósmica” con salir de la Tierra. Sólo se gradúan de “nivel”. El siguiente nivel es aquí, y así siempre ha sido. No es difícil entender si se aplica lo que ya saben que pasa y lo que sucedió antes, como en la Gran Expansión, conectándolo con esto que les digo.

Como la Federación controla a la Tierra, otros niveles de la Federación controlan lo que pasa con sus miembros. También poniéndoles retos como salvar planetas, ser guías para especies nuevas como la humana. Por eso está aquí Taygeta, entre otras. Aunque Ruhr de los Urmah esté furioso con la Federación por esto, y haya optado por retirarse.

Pero es escalonado todo. Como la Federación domina a los humanos y los contiene para que no salgan a manifestar pesadillas fuera de la Tierra, otros sectores más “arriba” de la Federación los controla a ellos. Digamos que sectores y personas con más “rango” que los que están aquí. Y desde planos superiores también. 6D, 7D donde aún hay Federación.

Nai'Shara: Vean como las razas “idealistas” y “éticas” han optado por retirarse, igual

que nosotras pensábamos inocentemente que veníamos a liberar a la Tierra.

Alenym: Sucede que Taygeta si es empática, porque casi todos aquí hemos sabido como es vivir ahí. Entonces tenemos idea de cómo se vive y como se sufre, experiencia ahí de primera mano.

Gosia: Y comparto vuestra frustración. Swaruu, aún no me queda claro el tema de las bandas 3D. Se ha dicho que la Federación ha puesto el 3D para encerrar a los Reptiles, pero también he oído ahora que es para que los humanos aprendan cosas. ¿Cuál era el motivo claro y específico para encerrar a la Tierra en el 3D entonces por la Federación?

Swaruu (9): A veces se explica un mismo acontecimiento con las palabras adecuadas al momento y al nivel de entendimiento de las personas y del público. Éste es el caso aquí. Eso desde una perspectiva simplista, es la verdad. Pero desde el punto de vista un poco más expandido se puede interpretar lo mismo. Ahora que hay más datos, más conocimientos.

El 3D lo impuso la Federación, como ya se ha dicho “para encerrar a los reptiles”, pero ¿por qué hay Reptiles que encerrar? Por que el concepto de Reptil “malo” es creación humana, de los Lyrianos, con sus habilidades de manifestación. Entonces la Federación encierra a los Lyrianos hasta que dejen de manifestar Reptiles.

Gosia: Esta parte necesito aclararla muy bien. Contra quién entonces se ha luchado en Tiamat. Y las guerras de Orión.

Swaruu (9): Aún siguen. Pero es de nuevo cuestión de perspectiva. Los mismos Lyrianos de esos tiempos manifestaron todo eso, hace mucho, mucho tiempo en una “galaxia muy, muy lejana”. Pero no solo los Lyrianos, otras razas también, creando una tulpá colectiva con base no solo en el 5D espacial, si no en dimensiones y densidades más altas también.

Las razas interestelares de la Federación, así como las razas interestelares no de la Federación, por igual, arrolladoramente saben ya como no manifestar pesadillas aquí en el 5D, en donde es muy fácil manifestar lo que sientes, tu punto de atención. Entonces ahora saben que la única manera de derrotar a los Reptiles malévolos, a los ETs malévolos, es simplemente usando la mente y la conciencia, no las armas de plasma y los rifles láser. Estas razas ya han dominado el poder mantener lejos las pesadillas que hoy enfrenta la Tierra.

Es verdad que no todo es perfecto en el 5D, aún hay pesadillas, pero no son de la gravedad o de la dureza de las pesadillas manifestadas en la Tierra.

Gosia: ¿Entonces la Federación se ha formado hace miles de años para combatir los Reptiles en guerras milenarias que ellos mismos han manifestado?

Swaruu (9): Sí, la Federación fue formada hace mucho tiempo para combatir al mal, a las razas regresivas. Pero nunca pidieron someterlas con las armas. Hoy en día saben que la solución es con la ética, con la conciencia y la sabiduría.

Aun hoy se asoman algunas pesadillas en el 5D, pero es problema menor y se enfrentan de igual manera. Pero los humanos como raza son jóvenes e inexpertos, aún dentro de la idea de que viven en un mundo causal, determinista en donde las

cosas les pasan a ellos, no que ellos hacen que las cosas les pasen.

Deben aprender como lo han hecho las demás razas interestelares. Con experiencias fuertes que promueven el crecimiento. No con escuelas en donde ven diapositivas. Así no aprenden. Pero deben aprender a controlar sus pesadillas en un medio controlado, para que no terminen por destruirse a sí mismos. Ese medio controlado es la Tierra.

Gosia: Pero la Tierra no era la Tierra antes, era interestelar y no eran humanos, eran ellos, extraterrestres. ¿Entonces ellos se encerraron a sí mismos con sus propias pesadillas? Eran las pesadillas de la Federación las que han encerrado aquí, eran sus Reptiles. Los humanos se crearon más tarde. ¿Cómo los Lyrianos se han retrocedido a una especie joven en formación?

Swaruu (9): Son una raza con base Lyriana. Lo que la forma como otra especie es la progresión de conciencia hacia otro lado con otras ideas, otras percepciones, en este caso las ocasionadas por el vivir en el 3D de esas formas particulares, particulares a la Tierra 3D. Lyrianos como base para una nueva raza. Como de la Lyriana evolucionaron o salieron incontables otras razas, como la Taygeteana. Y no solo sucede con la raza Lyriana, esto pasa por todo el Universo con todas las demás razas existentes. Solo progresan o se cambian sin tener que decir si es o no un progreso, solo se cambian, y dan lugar a otras más. Así es como se forman las especies y las nuevas razas. No es creacionismo, ni es Darwinismo. Es algo mucho más complejo y hermoso.

La Tierra de antes no tenía Lyrianos manifestando Reptiles, y los manifestaron porque ya traían esos conceptos de otras pesadillas vividas en otros planetas durante la Gran Expansión. Y sí, fueron encerrados en la Tierra, pero no es un encierro como de cárcel, como dicen muchos que la Tierra es un planeta prisión. Entran por decisión propia. Porque desde arriba saben el gran avance espiritual, personal y colectivo que tendrán.

En aquel entonces la Federación fue creada para controlar a los regresivos, pero comprendieron de la manera más difícil que la única manera de controlarlos es con mente y conciencia, no con armas. Yo no veo naves regresivas aquí, solo las que vienen de la Tierra.

Y no se han creado “mas tarde”. Ya estaban creadas esas pesadillas, porque los Lyrianos llegaron a la Tierra huyendo de sus propias pesadillas que los siguieron hasta la Tierra, porque las llevaban consigo mismos, porque ellos son sus propias pesadillas. No se pueden escapar de su propio reflejo.

Los humanos son los extraterrestres. Pero es creación humana porque sucedió en la Tierra y fueron compatibles con esos acontecimientos porque reflejan cómo son adentro.

Para eso está la Tierra, desde otro punto de vista. Es una escuela para que todas las razas ET, las que sean, aprendan a resolver sus diferencias y aprendan a manifestar cosas bonitas.

Gosia: Entiendo, pero me gustaría preguntar lo siguiente. ¿En qué punto los humanos se han vuelto humanos, porque en el momento del cierre eran como vosotros, razas de la Federación? ¿Cuándo se han vuelto “humanos” para la

Federación? Cuando se volvieron humanos en la historia si siempre han sido extraterrestres?

Swaruu (9): Mientras estén abajo en cuerpo humano, son humanos. No hay ningún punto en el que los humanos se vuelven humanos. Como ya he dicho antes, la línea entre extraterrestres y humanos es muy ténue, es gris, es borrosa.

Nai'Shara: Son humanos en cuanto entran ahí, todos.

Swaruu (9): Humanos es quienes están ahí en un cuerpo humano que dura unos 90 años y envejece. Solo eso. Adentro, sus almas, eso es otra cosa.

Robert: ¿Los humanos que están en este 3D artificial están de forma voluntaria, y si este entrenamiento también lo pasaron ellos?

Swaruu (9): Están por decisión propia. Y todas las razas han pasado por eso también. A su manera particular, pero han pasado por lo mismo. Y en la Tierra todas las razas están experimentando lo mismo que los humanos a través de sus semillas.

Gosia: Swaruu, dijiste que se contiene a los humanos para que no salgan a manifestar pesadillas, pero manifiestan pesadillas porque se les cortó la conexión con la Fuente por su presión 3D. La Federación la ha cortado, ¿no es así?

Swaruu (9): Se les cortó conexión, pero no del todo. Como ya he explicado incontables veces, no hay límites para la conciencia, eso de estar atrapados en el 3D es solo una excusa para no estar y no ejercer su poder. Ese es el reto a superar desde la Tierra. El regresar a casa aún con esas aparentes limitaciones. El encontrar la iluminación desde un plano denso y bajo. Precisamente para eso se les limitó la conexión con la Fuente Original también. Solo es aparente. Como ya he dicho hasta el cansancio. Lo único que los limita es la idea que están limitados.

Gosia: Lo entiendo, pero es un poco como meter una rata bajo el peor experimento y después culparla por no poder salir.

Alenym: Así lo veo yo. Y por eso me siento tan enojada.

Swaruu (9): Aun así, es como lo ven ellos, la Federación.

Anéeka: A pesar de eso, se les da todo a los humanos, todo. Todo el soporte, los recursos, la sabiduría, pero las pesadillas las fabrican ellos para sí mismos, por no saber cooperar entre sí. Mientras estén así y se comporten así, no podrán ser parte de la sociedad interestelar por el simple hecho de que manifestarán pesadillas y caos aquí en el 5D y más rápido que ahí. Por eso el 3D es artificial.

Gosia: Pero otra cosa que no entiendo, ¿os habéis enterado de todo esto después de 12,500 años, los Urmahs, los Engans y todos vosotros? ¿Justo en este preciso momento, después de 12,500 años de ir y venir?

Alenym: Se sabía. Nosotras aquí no lo sabíamos. Pero otras personas de Taygeta sí que lo sabían y participaban activamente, como Asket. Ella sí que lo sabía. Rashell también lo sabía. A mí no se me dijo. Las razas han cooperado, pero las personas de esas razas pueden estar o no de acuerdo. O no saber. Como es el caso con Urmah, Engan y Taygeta que no estamos de acuerdo con la Federación.

Swaruu (9): La gente no concibe que no se sepa eso ya de parte de nosotras. Pero es la verdad. El que yo lo haya sabido es diferente. Como les he dicho siempre, se deben decir las cosas en el momento preciso. No era el momento. Ahora ya lo es.

Nai'Shara: No es por omisión, es por que se deben cumplir los hechos y los eventos.

Swaruu (9): No lo entenderían, por ejemplo, que sus queridos Sirianos, Andromedanos, Arcturianos y Pleyadianos sean los controladores ocultos de la humanidad. Es la verdad. Pero la gente aún cree que las cosas son blanco y negro. Y que están en la Tierra como víctimas. Y además no es que sean malos, insisto mucho con esto. Solo es que piensan como piensan sus razas. No son humanos, no esperen que tengan los mismos principios y puntos de vista. La maldad no es algo definitivo, es algo relativo a los intereses de cada quién o de cada grupo. Entonces aún esas razas positivas pueden resultar "malos" desde otro punto de vista.

La maldad, como tal, la defino como la tendencia a la autodestrucción. Porque en el final eso es. Entonces la maldad como tal, lleva la semilla de su propia destrucción. Por eso no puede haber una "Fuente Oscura". No se sostiene. Implota. Se auto anula. Solo es maldad cuando se aplica a otra cosa. A otros.

Si la maldad está en estado de Fuente, en estado puro, no es malo. No es "maldad" porque no tiene referencia a nada contra nada. Excepto contra sí misma. Entonces es el porqué digo que es la tendencia a la autodestrucción. Por lógica, la Fuente Oscura se auto destruiría de inmediato. O tendría un sentido de auto conservación, correcto. Pero eso es integración, es amor. Entonces, no es la Fuente Oscura. No puede existir por lógica.

Entonces estas razas positivas solo son. Hacen lo que ellos piensan que es lo mejor, con los mejores datos que tienen. Como todos los demás. Pero errores cometen, y antagónicos a otros pueden ser también. Solo dan lo mejor que tienen con las mejores intenciones, aunque después salga mal. Pero si, son controladores ocultos de la humanidad. No se están ya peleando contra la Alianza Negativa. La Federación es un conglomerado de dimensiones colosales. Nadie se mete con la Federación ya.

Robert: Sabiendo que lo que hacen quizás no sea siempre lo más correcto, ¿van a hacer algo más para cambiar las cosas o lo van a dejar en manos de los humanos? Lo que veo yo desde aquí, la humanidad está desorientada, no saben qué hacer.

Swaruu (9): No es que dejen solos a los humanos por irresponsables. Es para crear experiencias que formen ética colectiva. Empatía colectiva. La base de toda civilización. No pueden ser interestelares con la mentalidad que tienen hoy. Mientras no superen sus problemas, mientras no comprendan como resolver sus diferencias, no podrán ser interestelares. No se le permite al ser humano en su estado actual el explorar el sistema solar porque interferiría por ejemplo en la formación y en el derecho de la raza que está en Europa, que es una variante de la raza Karistus de Júpiter.

Nai'Shara: Con este mensaje se darán cuenta bien claro cual es su verdadero papel aquí, de la Federación.

Swaruu (9): Las razas de la Federación no pueden resolverles sus problemas a los humanos, porque no tendrán ningún aprendizaje y volverán a repetir los mismos

errores. Sí, lo que dice Nai'Shara es muy importante. Su verdadero papel en la Tierra no es el de tiranos, no es de controladores que explotan a la gente cruelmente. Es un papel de pacientes mentores maestros.

Nai'Shara: Viven en un planeta en donde solo hay humanos. Todos quieren lo mejor para sí, pero mientras no vean que ver a todos los demás a su alrededor es igual de importante también, de eso se trata la empatía, querer lo mejor para el otro, pero insisten en pelearse con el vecino porque si puede salir a la calle, entonces lo apedrean. ¿Cómo pretenden cambiar las cosas si van con esa mentalidad de egoistas? Sus diferencias solo son los puntos de atención, perspectiva propia de cada quién.

Vean la clara analogía de la película "El hoyo". En el piso 1 les ponen la comida perfecta, se las dan así, ¿pero qué pasa después al ir bajando? Las personas no piensan en los demás. Al contrario, se vuelven egoistas. Los humanos deben aprender a ser empáticos. A pensar en sus semejantes y dejar de pelearse entre sí. Mientras continúen así, no lograrán crecer.

Swaruu (9): Exacto. Así no saldrán a ser interestelares. Porque solo provocarán más problemas a quienes ya entendieron esto. La gente toma como, o da por hecho, que cuando algo no es de su interés o de su conveniencia inmediata, como algo negativo o maligno. Solo quieren satisfacción inmediata. Esto es a largo plazo, como decía Nai'Shara, la manera de formar una especie interestelar nueva y responsable.

Gosia: Ok, ¿y en qué punto la Federación empezó a ser los controladores y trabajar con razas regresivas?

Nai'Shara: No Gosia, no lo hacen. No lo has entendido.

Swaruu (9): No hay ya razas regresivas, todas las razas regresivas son manifestación de razas positivas mal enfocadas y con poca ética y poca evolución espiritual. La Federación solo es, no es mala, solo es, y hacen lo mejor que pueden con lo que saben, como ya dije al principio hoy. Por definición forzada y por las razones expuestas arriba, no pueden existir las razas regresivas, no por creación propia. Solo pueden existir como creación o egregor de una raza positiva. Porque la maldad como tal solo es relativa y si se la aísla solo se puede ver o definir como la tendencia a la autodestrucción. La maldad tiene en sí la semilla de su propia destrucción. Algo sin conexión a la Fuente. Solo puede ser creación de algo con conexión a la Fuente. Entonces, quienes tienen alma controlan a los que no. Entonces la gente controla a los regresivos con mente y conciencia.

Gosia: Pero el problema aquí es que estamos mezclando muchos niveles a la vez, más metafísicos con los más mundanos, y tal vez se debe verlos a parte, aunque forman un conjunto.

Nai'Shara: Creo que aquí el problema, Gosia, es que aún no ves claro qué es la Federación. No es buena ni mala, no es la creadora del mal humano.

Swaruu (9): Sí, y las pesadillas están ahí ahora. Aquí no. No veo chemtrails aquí ni millonarios con jeringas corriendo detrás de mí para vacunarme. Está ahí. Aquí estamos en paz. Es verdad que salió de aquí el concepto de Reptilianos malos. Pero es de ahí de donde salen ahora. Las pesadillas en la Tierra no son más que el reflejo de la mentalidad humana, de sus miedos e ideas, y la Federación lo permite para

promover el aprendizaje. Son mentores. Un maestro no es malo porque les pone problemas matemáticos a sus alumnos. Ni es malo porque no los resuelve por ellos, ya que el maestro sabe las respuestas. La Federación solo les da a los humanos lo que ellos mismos fabrican, lo que ellos mismos manifiestan porque deben aprender a ser responsables de sus creaciones.

Swaruu (9): Tienes 40 extraterrestres, de los cuales 35 saben manifestar las cosas y saben crear el mundo perfecto en donde florecer, pero 5 aún no comprenden cómo. Entonces, ellos mismos generan sus propias pesadillas por no comprender el mecanismo de la ley de los espejos que rige este universo.

Entonces, esos 5 extraterrestres se hicieron compatibles con no ser incluidos entre los 35 que ya lo comprendieron. Pero si se hicieron compatibles con estar juntos en un lugar en donde tranquilamente, y en condiciones controladas, aprenderán paso a paso a manifestar cosas bonitas para sí mismos. Esos 5 extraterrestres se llaman humanos. Pusieron la 3D artificial para que los humanos no se salgan a crear Reptiles sedientos de sangre y luego puedan invadir a los vecinos pacíficos de junto.

El Reptil regresivo sin alma no puede crearse solo, es egegor de alguien con alma... los humanos. Como dije arriba, aquí también había (pasado) pesadillas. Y como salieron de aquí esos conceptos, las razas positivas tienen la responsabilidad de ser los maestros de quienes aún no aprenden a manifestar cosas bonitas, no pesadillas. Por eso está el karma de las razas positivas por ayudar a la humanidad. Pero ayudar, no hacerles la tarea. O como niños escolares que sus papás les hicieron la tarea, no aprendieron nada. Y volverán a cometer los mismos errores.

La Federación no coopera con ningunos Reptiles regresivos. Como ya he dicho antes, hasta los Alpha Draco son positivos. La Federación es quien controla lo que pasa en la Tierra. Regula y son sus mentores. Y los Reptiles de antes los han manifestado múltiples razas fuera de la Tierra, pero hace mucho tiempo. De ahí se filtra el concepto a la Tierra.

Gosia: Ok. Entonces, para aclarar, no trabajan con los Reptiles, ni con Illuminati, ni con satanistas, ni nada de eso.

Swaruu (9): NO. Eso es creación humana. Se ha producido en la Tierra. Esos no son el top de la pirámide. La Federación no es mala, pero sí es quienes desde arriba controlan todo. Son el top de la pirámide.

Gosia: Y si la Federación, como dices, controla todo, ¿cómo lo hace exactamente?

Swaruu (9): La Federación no los "controla" así. La Federación solo modula que las creaciones de los humanos, (aka Illuminati y Cabal), no acaben por destruir la Tierra mientras que los humanos aprendan a no manifestar esas cosas para sí mismos. Los humanos necesitan el estímulo que les da el estar en problemas, el estímulo de responder y resolver sus propias creaciones. Solo con el contraste de lo que no desean podrán apreciar lo que Sí desean para sí mismos.

Robert: Entonces, ¿no crees que la Federación tendría que modular esta civilización retirando todo el Cabal?

Swaruu (9): No, porque eso es decisión humana.

Robert: Tardarán en evolucionar los humanos. Salen de un problema y entran en otro.

Swaruu (9): Evolucionan muy rápido. De la revolución industrial a este día solo son como 200 años. Un abrir y cerrar de ojos desde las dimensiones altas, como la 5D, desde donde el tiempo no es lineal además. Aprenden rápido.

Gosia: Gracias. También tengo esta pregunta: Si Federación son los de arriba, dueños de la Tierra, pero no son el Cabal, ¿qué papel tienen realmente en las situaciones como la del virus, por ejemplo, o eso es la obra del Cabal y la Federación sólo lo permite? ¿En qué sentido y hasta qué punto son los dueños? ¿Cómo generan las banderas falsas, por ejemplo? Estoy tratando de determinar su nivel de participación.

Swaruu (9): El Cabal funciona de esta manera y produce cosas, porque la gente les ha permitido hacerlo, de alguna manera aceptaron lo que sea que el Cabal esté haciendo. Es por eso que el Cabal siempre le dice a la gente lo que harán usando películas, series, canciones, medios de comunicación, etc. Entonces el Cabal es el resultado de lo que las personas quieren vibratoriamente. La Federación permite que el Cabal exista y funcione, si eso es lo que la gente quiere experimentar como colectivo. La Federación desde arriba decidirá si lo que sea que esté sucediendo porque la gente ha manifestado eso por sí misma, se le permitirá o no continuar.

Gosia: Entiendo, entonces el Cabal no trabaja con la Federación, por ejemplo, al orquestar banderas falsas.

Swaruu (9): No. La Federación no orquestará una bandera falsa contra la gente, pero permitiría que continúe debido al libre albedrío de las personas que de una forma u otra quieren tener esa experiencia. Pero, cuando algo se vuelve demasiado e inaceptable para la Federación, como el abuso infantil y los secuestros con fines satánicos, la Federación intervendrá.

Primero al ver que las instituciones humanas hacen su trabajo resolviendo el problema, y si (como en este caso), las instituciones humanas demuestran ser incapaces de resolver el problema, la Federación intervendrá enviando tropas a la Tierra para detener lo que no está bien. Siempre dejando el crédito a las instituciones humanas. Entonces, incluso cuando un rescate DUMB de cientos de niños sea 99% de militares Antarianos de la Federación, el crédito irá al 1% de los Navy Seals de EE.UU que participaron en la operación.

Anéeka: Todos los cambios, cambios positivos como la limpieza de los DUMBS se atribuirán a causas humanas. Héroe humanos. Delta Force/Navy Seals/Spetsnaz. Nunca dirán: ¡Gracias a Hashmallim, gracias a la elite de Centauros, gracias a caballeros Antarianos! Debe ser de origen humano. Pero sí interfieren y ayudan.

Gosia: Ok. Gracias. Otro tipo de pregunta. Semillas estelares al entrar aquí, ¿sabían todo esto?

Swaruu (9): Sí, Gosia, eso me queda muy claro. Todas las personas antes de encarnar sabían lo que experimentarían. Los que han querido volver, también es por decisión propia. No hay reencarnaciones forzadas, a menos de que ellos mismos las manifiesten. Son las guías y los alumnos también. Siendo guías se aprende, no sólo se enseña. Es el papel que ellos mismos han diseñado.

Gosia: ¿Y para qué han encarnado las semillas, para mantener qué frecuencia, si somos parte de Federación realmente?

Swaruu (9): Gosia, las semillas son críticas aquí. Sin ellas no hay inspiración, no hay mentores ni maestros para que el resto de la humanidad sepa hacia dónde dirigirse. Si se van las semillas dejan desprotegida a la humanidad. Como dije en el principio, son toda la ayuda que la Federación les dará a los humanos. Son el motor de todo, la inspiración, y su protección divina.

Gosia: Pero, Swaruu, si nosotros como semillas somos la Federación, y desde otros planos sabíamos que todo es algún juego enfermizo y que la Federación misma controla todo, venir e inspirar es jugar el juego, ¿para qué sirve?

Swaruu (9): Sirve para que las almas nuevas y jóvenes tengan un propósito, sirve para formar una especie nueva que pronto saldrá al cosmos. Lo ves como enfermizo desde ahí o desde aquí así lo ven mis compañeras. Pero desde otros planos no lo es. Solo es cómo se forman las almas, la evolución natural de la conciencia.

Gosia: Pero la Federación parece que no quiere que la gente despierte, les dan pruebas pero hacen todo lo posible para que no pasen las pruebas.

Swaruu (9): Sí, lo desean. Y hacen todo lo posible. Testimonio de tanto “ovni” en el aire justo ahora. Dan ayuda poniendo semillas enojadas como ustedes, en contra del coronavirus-timo, así como otras semillas como David Icke, entre tantas. Otras semillas los siguen y dependen de ustedes para despertar a otras guías y así sucesivamente.

La gente sólo necesita mente y a sí mismos para cambiar las cosas. Cuando dominen esto, cuando aprendan a ser compasivos y empáticos, cuando aprendan a ayudar al prójimo y a trabajar sin pelearse, entonces habrán superado la prueba. Entonces y sólo entonces, la Federación se acercará y les dará la bienvenida a la sociedad interestelar, pero mientras estén enfrascados y en círculos dentro de sus propias creaciones y pesadillas, sólo les mandarán guías y ayuda no abierta, siempre escondida como de otra cosa o por otra cosa.

Gosia: Tal vez la Federación debería encarnarse aquí para entender todo esto desde abajo. Es que ni tengo ganas de luchar casi a veces con todo esto siendo algún drama cósmico.

Swaruu (9): Gosia, sí se están encarnando ahí. Son personas como ustedes. Y la lucha es más necesaria que nunca. Es el porqué de las semillas, porqué existen y para qué son. El trabajo más duro, más solitario y con mayor responsabilidad.

Gosia: ¿Para qué si la Federación solo les dará más y más pruebas? ¿Cómo, por ejemplo, van a superar la prueba de 5G o la vacunas obligatorias?

Swaruu (9): Los dados están en el aire. Aún no se puede saber. Entonces, como se los advertí, todo es incierto y las líneas temporales están fracturadas. Eso quiere decir que si hay coronavirus para unos, 5G para otros, y todas las variantes, y todas son realidad. Pero la realidad es relativa. La prueba es poder juntar la línea temporal rota hacia algo positivo. No manifestar más pesadillas.

En sí, el 5G es manifestación humana, por sus deseos de tener móviles rápidos y poder conectar la tostadora al Internet. Parece conveniente pero renuncian a sus derechos más básicos. Pero necesitan ese contraste para darse cuenta de ello, de lo que verdaderamente tiene valor. Por eso Taygeta, a pesar de tener tanta tecnología, regresa a la vida sencilla. A lo que importa. Porque ya pasó por donde los humanos apenas están entrando a experimentar.

Robert: Parece que tenemos el largo camino.

Swaruu (9): En sí van rápido, no lento. Desde la Revolución Industrial hasta hoy en día sólo han sido 200 años. En edad cósmica no es nada. Evolucionan rápido.

Gosia: ¿Y qué haréis ahora?

Alenym: Estaremos aquí lo necesario ya que somos guías de guías. Porque tenemos a personal abajo, pero Taygeta sí se retira. No podemos ser parte de esto. Tengo la autoridad para decir que no deseo que mi pueblo sea parte de esto. Sí, me encuentro muy enojada. Solo podemos ser quienes somos. Y eso no me gusta. Ni a mis compañeras. Sabemos que hay otras maneras de lograr lo mismo. Además, siento que nos ha tratado la Federación con muchas faltas de respeto. A Swaruu desde hace años, como ya saben. Ahora a mí y a Ruhr, el Urmah.

He hablado con la Federación dando claramente mi declaración de repudio a los acontecimientos por su extrema permisividad. Si bien están trabajando, muchas cosas aún no me quedan en claro. La razón de ellos para alejar a Taygeta. Es que somos demasiado comunicativas e idealistas. Y pudimos haber comprometido las operaciones militares en progreso. Aun así, se me ha dicho que si deseamos ayudar, somos bienvenidas. Así que nuestras Fuerzas Especiales en los siguientes días podrían participar en ataques quirúrgicos en la Tierra. Así mismo se autoriza las operaciones atmosféricas de naves de caza de Taygeta una vez más.

Gosia: ¿Que razas son las principales en la Federación?

Anéeka: Andromedanos, Arcturianos - 3 sub razas, Sirianos, Pleyadianos (4 razas principalmente incluyendo Taygeta), Etorthianos, Alpha Dracos, entre otras. Tres razas Arcturianas (Dieslientiplex, Devonianos y Korendianos). Altos Grises de nariz grande -Etorthianos.

Gosia: ¿Y qué hay de todos estos vídeos que la gente hizo pidiendo ayuda a la Federación?

Swaruu (9): Estaban destinados a ser escuchados desde arriba, para quien quiera ayudar, para que puedan ver la perspectiva humana directamente. Con solicitudes directas. La Federación no es un organismo que tiene una sola mente. Está formado por innumerables personas, cada una con sus ideas individuales. Y cualquier solicitud, presión, información que llegue a ellos puede causar un cambio en su percepción y en sus acciones.

También la gente necesita expresarse, no callarse. Deben decir en voz alta qué es lo que quieren y qué necesitan. Que no esperen que sus necesidades se satisfagan automáticamente. Al menos que se pongan para hacer un vídeo. Y les hace sentir que están haciendo algo. Los hace proactivos, no estancados en la mentalidad de la víctima. Por eso quería que hicieran esos vídeos. Están pidiendo ayuda. Es su

derecho pedir ayuda desde su punto de vista desde la Tierra. No solo mirando las cosas desde la perspectiva cósmica.

Gosia: Ok. ¿Y tú vídeo para la Federación que hiciste?

Swaruu (9): Soy escalar. Lo sabes. Opero dentro de muchos niveles a la vez. Entiendo lo más cósmico y entiendo lo humano. Porque el universo mismo es escalar. Así que al ser escalar se alinea con el flujo del Universo.

OTRA CONVERSACION:

Swaruu (9): Lo que llaman Matrix va más allá de sólo la Tierra, como ya hemos dicho. Dicen que si, la comprenden, pero no es así. No al nivel necesario y profundo. Es verdad que así empiezan todas las razas. Es la evolución normal de una raza, de ser una pre industrial a volverse una raza interestelar.

Hay otros ángulos detrás de la imposición de las bandas Van Allen. No solo “encerrar Reptiles”. Eso es verdad pero sólo desde un punto de vista bajo. Necesario para que comenzaran a entender las personas de la Tierra normales. Se encierra una raza en un planeta para que no interfiera con la formación de otras razas porque aún no desarrollaron la ética necesaria para convivir con ellas, para dejarlas en paz. Hay otras razas en formación en este mismo sistema solar. Con programas como el Programa Espacial Secreto, las invadirían. Deben permanecer ahí en la Tierra hasta desarrollar la suficiente conciencia. Entendimiento. Evolucionaron muy rápido con su tecnología, a un ritmo muy peligroso, que los puso en peligro de auto-extermiarse.

Porque, como ya se ha dicho, y por otros, no va de la par el desarrollo tecnológico con el moral y el de la conciencia. Son seres peligrosamente a-morales. Narcisistas. Ignorantes de cómo funciona el universo. Manifiestan pesadillas para sí mismos. Y desean exportar esas pesadillas. Por eso no pueden salir de la Tierra hasta haber alcanzado la suficiente madurez. Pero están siendo monitoreadas por razas muy éticas.

Lástima que ellos mismos les falta desarrollo de ética. Pero no están solos, hablo de la Federación de Planetas Unidos. Sólo ven una parte de la Federación, la parte 5D. Y no todo. Hay un consejo de la Federación que supervisa desde arriba a los consejos de la Federación menores. Porque, como he dicho, esto es escalonado. Como lo es una sociedad holográfica. Consejos regionales que van a dar a consejos grandes, planetarios, o de constelación como el consejo de Alcyone M45. Igual aquí.

Entonces desde otro Consejo se establece el control sobre el consejo de la Federación por la Tierra. Este otro consejo supremo tiene personas mucho más experimentadas. Y con esto también ayudan a progresar a las razas de los consejos como el de la Viera (Andromedanos). El de la Federación de Planetas Unidos del cual hablamos siempre.

Lo que les diré desde el punto de vista humano es triste. Pero hablaremos desde su punto de vista. Para que comprendan más todo, les diré en dónde está situado la base mayor de la Federación. En los anillos de Saturno. Pero en otra densidad. Como les he dicho, todo es escalonado, escalar, trans-dimensional. Trans-densidades. Por eso se dice que Saturno es el control de la Tierra. A través de la Luna, sí. No era el momento de decirles esto. Hasta hoy.

La Federación tiene el 100% del control de la Tierra desde densidades altas. Desde densidades altas sólo hay lo positivo. Reptiles o no, eso sólo es manifestación humana, como ya hemos explicado porqué.

Pero... hay un gran pero. Su propósito desde esas densidades altas, desde su entendimiento no-humano, entra en conflicto con los intereses humanos 3D inmediatos. Su propósito es hacer crecer la conciencia de los humanos, para formar una raza nueva. Como ya les hemos explicado, no se forma una raza nueva cortando y pegando genes en un laboratorio. Así no funciona. Se hace con conciencia. Guiando la percepción. Con experiencias. Y las experiencias siempre tendrán que tener un contraste. Dualidad. Muerte – vida. Bueno – malo. Con asociaciones que artificialmente se les pone a cada una de esas cualidades según el punto de vista de cada quien.

Entonces, la Federación de Planetas Unidos, desde la postura alta del Alto Consejo para este sistema solar, permite los conflictos en la Tierra de forma constante para inducir una motivación que cause un crecimiento espiritual en la población ahí presente.

Todo está escalonado. Federación tiene un Consejo en la Viera para ver asuntos relacionados con el conflicto de la Tierra, aunque se pasa también a discutir cosas que pasan en Marte y Venus ya que está relacionado. Y a ellos los rige el Alto Consejo de la Federación que está en Saturno que ve por este sistema solar llamado Sol 13 por la Federación de Planetas Unidos. Que a su vez lo rige el Alto Consejo de este cuadrante de la galaxia que se encuentra en Alcyone.

Entonces, efectivamente, se puede argumentar que desde la postura humana, los malos y los creadores de todos los conflictos en la Tierra son los controladores “malignos” que se esconden en Saturno. Porque desde el válido punto de vista humano, sí, están permitiendo que sufran. Pero es sólo un conflicto de intereses. No hay maldad como tal.

Y los Reptiles y los satanistas, y la adoración de Saturno de parte de los satanistas, no es más que una mala interpretación de los humanos dada su misma pelea interna por dominar su propia negatividad en su progreso espiritual. Como hemos dicho, es creación humana. Desde densidades bajas en el espacio, 5D quiero decir, sí, hay Reptiles negativos, sí, sí, pero eso se filtra a la Tierra a través de las malas ideas de las semillas y sus experiencias previas en otros lugares.

Entonces, lo que se conoce como maldad, así como se entiende por maldad en la Tierra, es un concepto meramente humano. Todos los seres luchan por alcanzar su progresión espiritual en busca de regresar a la Fuente. Se regresa a la Fuente cuando se muere, o casi, pues se mantiene cierta sensación de individualidad. Esa integración es lo que muchos describen como el amor puro que experimentan al casi-morir. Integración – Amor.

Es verdad. Desde este punto de vista, “los malos” son los de la Federación. Los controladores supremos de la humanidad. Permitiendo conflictos para ver hasta dónde llegan los humanos. Para estimular su progresión espiritual. Desean ver hasta dónde aguanta la nueva especie humana. Porque como tal, es nueva. A punto de graduarse. Ser interestelares. Por eso se dice que cuando una persona tiene en la frecuencia lo suficientemente alta, puede escapar de las bandas Van Allen. Mientras

no la tenga, no puede.

¿Misiones Apollo? Ni de broma fueron. Hay una barrera etérica infranqueable. Sólo hay una manera de salir. Despertando a un nivel de conciencia, de ética y de entendimiento más alta. Miles de millones de almas desean entrar en la Tierra por el gran progreso espiritual que el estar ahí les da. Sea como humanos o como cualquier otro ser vivo. Por eso es tan difícil existir en la Tierra. Para todos. Desde vacas, pollos y cerditos que se los comen. Hasta los humanos que también son comidos por sus propias creaciones, sus propias pesadillas.

Como he dicho desde hace meses, la Tierra está como debe estar. Y así está. Para eso es. ¿No les gusta? Entonces retírense. Pero perderán la enorme oportunidad de crecer ahí. Y lo más seguro es que desde el entendimiento más alto que tendrán en la entre vida, volverán. Pero no es necesario que vuelvan. Depende de cada quien. Esto es la razón de tanto conflicto.

La Federación no crea los conflictos inventando cosas de la nada. No funcionan así. Lo que hacen es darles otro poco de poder más a los humanos. En forma de conciencia porque la consciencia es poder. Y con ello logran manifestar cosas, buenas o malas. Y deben responsabilizarse por las malas que ellos mismos hacen. Pero no se lo dan, tampoco. No como en algo que tienen y se lo pasan a los humanos. Sino que es la consecuencia de la progresión natural de la conciencia, del proceso de expansión de la conciencia de cada alma. Son los humanos mismos los que guían a la Federación hacia pruebas nuevas, nuevas demandas. ¿Preguntas?

Robert: Mi pregunta era: ¿por qué elegir una raza Lyriana y no otro tipo de raza, como la insectoide, para este experimento? ¿Qué tenemos nosotros que no tengan los otros?

Swaruu (9): No se eligió. Se dio así. Las razas insectoides también tienen su evolución o progresión. No es “experimento” en sí. Esa palabra está cargada de significados que aquí no encajan. Es el supervisar el desarrollo de una nueva especie. Tampoco me gusta “evolución”, porque confiere un significado erróneo de pasar de algo inferior a algo superior. No es así. Es formar algo nuevo a partir de otra cosa anterior. Ninguno siendo superior ni inferior al otro. Y también hay el elemento tiempo no lineal. Usamos esas palabras a faltas de otras mejores inexistentes en el lenguaje lineal humano que uso para escribir hoy. Llevando al máximo la capacidad comunicativa de la lengua humana aquí.

Gosia: Honestamente me frustra escuchar todo esto sin mi memoria. Quería ya ver con mis propios ojos todo lo que ocurre ahí.

Swaruu (9): Ya lo has hecho y lo volverás a hacer. Pero también estás teniendo una gran expansión de conciencia sólo por vivir ahí, con ese estímulo de crecimiento que te da el lidiar con todas las dificultades humanas.

Gosia: Tengo una pregunta muy importante. Has dicho que son ellos que imponen retos a los humanos. En este punto es súper urgente aclarar el punto de Primera Directiva y Ley de No Interferencia. ¿Dónde ha quedado esto? Poner retos, ¿esto no es interferir?

Swaruu (9): No en este caso. Porque lo que “imponen” es de creación humana. Siendo solo la consecuencia de sus mismos actos.

Robert: Son los mismos humanos los que ponen el nivel de dificultad. La Federación sólo evitará la autodestrucción, quiero entender.

Swaruu (9): Exacto, Robert. No causan problemas. Sino que “usan” los problemas generados por los mismos humanos. No es causar sufrimiento para crecer. Es el que se responsabilicen de sus propias acciones y ellos mismos encuentren la solución a los problemas. El sufrimiento viene por mano propia. Eso respeta el libre albedrío. Solo les está dando la responsabilidad a los humanos de enfrentar sus propias creaciones y de resolverlas por cuenta propia. Son los problemas que los mismos humanos han generado para sí mismos. Y después los guían desde arriba. ¿Saben como los guía la Federación? Con personas como ustedes. Ahí. Son los guías. No quien tiene más dinero o más poder político.

Desde su punto de vista, y entendiendo todos los puntos de vista desde el punto de vista humano de sufrimiento porque no alcanza el dinero para la renta hasta entender la postura del Alto Consejo, los entiendo y lo veo desde el aspecto cósmico como un sistema muy bello.

La Federación ve y observa. Pero tiene límites. Como el nunca poder permitir una guerra nuclear, una pandemia que cause millones de muertos o miles de niños en DUMB´s siendo abusados. No, es así en donde sí entran a modificar cosas activamente. Pero sin que sean vistos como los causantes de lo que ocurre.

Por ejemplo, nunca dirán que la Federación sacó a los niños de los DUMBs. Se dirá que fueron los US Navy Seals. Siempre dando el crédito a cosas humanas. Es por eso que no se aparecen los ET así abiertamente. Incluyéndonos a nosotras. Por eso no podemos dar pruebas como piden muchos.

Gosia: Entiendo. ¿Y por qué los de arriba de planos más altos piensan que la especie nueva crece a través de conflictos? ¿De dónde viene esta idea? Esto es dualidad, limitación.

Swaruu (9): NO ES necesario crearse esos problemas. El crecer por sufrimiento es una decisión. Como consecuencia de las acciones y de lo que desea cada alma. ES limitación. Pero si no eres la Fuente misma, habrá dualidad. Mientras que exista el concepto “yo” y el concepto “lo que no es yo”, habrá dualidad.

Gosia: Pero si no es necesario crecer a través del sufrimiento, entonces ¿para qué poner retos a razas nuevas?

Swaruu (9): Retos los ponen las razas en evolución para sí mismas. Y el que algo sea o no sufrimiento es algo relativo también. Ejemplo de esto es el que le guste o no el chile a alguien. Unos sufren la salsa picante, otras la disfrutan y sufren si no la tienen en sus comidas.

Robert: ¿Para qué crear una raza nueva, no hay suficiente con las razas que ya hay?

Swaruu (9): Para qué crear una raza nueva, eso es para experimentar más variantes de lo mismo. Para buscar mayor expansión y entendimiento.

Gosia: Sí, pero dentro de cualquier realidad las reglas las ponemos nosotros. Y la mía es que no se crece a través del dolor, pero alegría, risas y correr por el bosque.

Quien es capaz de reírse más, será interestelar. ¿Por qué dolor y no alegría? Es absurdo que hay que sufrir para crecer. Esto es como el dinero de Monopolio, con karma, es dinero falso. Almas ya están completas, no tienen que sufrir nada. Ni pagar karmas.

Swaruu (9): Gosia, eso es lo que deben aprender. Que no hay karma más que el que uno mismo se imponga. Aprender a que no es necesaria tanta fricción, tanto sufrimiento. Cuando entiendan eso, entonces, como raza, los humanos podrán salir de la Tierra. Para eso es el aprendizaje y el que hayan mentores, o guías. Para que aprendan a superar esa fase. Tal y como tú dices. No hay guerras en Taygeta, por ejemplo. Ahí es para experimentar otras cosas. Porque ya aprendieron a poner su atención en cosas bonitas.

Gosia: Es super difícil ser guías sabiendo que la fricción no es necesaria. Y no entiendo por qué se la crea. Y además, escuchar que humanos tienen que pasar por estas fricciones para graduarse. Para mí no existe esta necesidad. Es muy triste entender ese otro nivel y sentir lo innecesario que es todo esto. Sentir lo ilusorio que es. Libre, y luego estar aquí en 3D, dentro del puro terreno de la dualidad donde todavía existe este concepto, a base de cual se produce tanto sufrimiento. Donde la gente no sabe sentirse libres. De ahí viene mi tristeza. Conociendo el más allá, sabiendo lo libres que realmente pueden ser, el potencial, y todavía viéndolos a todos nosotros aquí en nuestros mundos de ideas que producen ese sufrimiento y supuesta maldad.

Swaruu (9): Entonces, Gosia, ve tú y diles eso, que no es necesario sufrir. Deben aprender a no necesitar de pesadillas para crecer. El sufrimiento en sí no es necesario. Pero se respeta que una raza en formación crea sus propias cosas, para que se responsabilicen por sus creaciones. Si son o no pesadillas o cosas bonitas, eso es relativo, como el picante en la salsa. Por eso el respeto al libre albedrío.

Ejemplo que use antes. ¿Por qué los peces caminaron en la Tierra? Se volvieron anfibios. ¿Por qué? Porque en aguas profundas los depredaban los peces grandes. Entonces era más seguro para ellos estar en aguas muy poco profundas. Al grado que apenas podían nadar de la poca profundidad.

Entonces se apoyaban en las aletas, fortaleciéndolas. Entonces desarrollan de las branquias, funciones de paso de oxígeno sin necesidad de agua como vehículo. Y con eso nace otra especie. De la fricción y de la necesidad de superar los problemas. Si estás viviendo siempre en un mundo color de rosa, sin fricciones y sin retos, no creces. Ahí te quedas. No tienes la enorme satisfacción de haber superado el reto. De haberte trepado al árbol. De haberte trepado a esa piedrota en la playa. Eres más que la piedrota en la playa. La superaste.

Gosia: No al grado que ocurre en la Tierra. Algo de reto está bien. Como cuando voy por la montaña con el viento en mi cara. Pero hay cosas horribles que ocurren aquí. Mejor nunca volver aquí jamás.

Swaruu (9): Comprendo lo que me dices. Sin embargo, eso promueve crecimiento. Al grado que TÚ, Gosia, dices que jamás deseas regresar a la Tierra. Entonces tu ya no necesitas eso, ese estímulo. Tú ya dices: eso no, y eso ya no lo quieres. Pero es por lo que ya viviste que no deseas más de eso. Como resultado de la fricción de haber experimentado eso en la Tierra.

Y como en la Tierra, hay infinidad de mundos en donde experimentar cosas nuevas, otras maneras de ver las cosas, de lograr lo mismo. Eso es lo que los humanos deben aprender para superar esta fase, y crecer como nueva raza interestelar.